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PAUTA

 ORDEM DO DIA:  

1.  Quantidade mínima de alunos para proceder à realização de disciplinas optativas.        

2. Apresentação de relatório situacional da aluna Antonia Paulino da Cruz e orientações para facilitação
da aprendizagem da discente. 

3.  Suspensão da alimentação e repouso para os internos Hospital Geral de Brejo Santo.
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Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte, às dezessete horas, na sala de                  
reuniões da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Cariri, na Rua Divino             
Salvador, nº 284, Rosário, Barbalha-Ceará, realizou-se a Reunião Ordinária do          
Colegiado do Curso de Medicina, sob a presidência da Professora Emille Sampaio            
Cordeiro. Fizeram-se presentes os seguintes membros do Colegiado: Sally de França           
Lacerda Pinheiro, Paulo Maurício Callou Sampaio, Maria das Dores Rolim de Oliveira,            
Patrícia Andrade de Macêdo Melo, Samuel Átila Rodrigues Nogueira, Marcos          
Alexandre de Sousa Barros (suplente), Clarice Maria de Moraes Ferreira e Amanda            
Albuquerque Cabral (suplente). A Presidente iniciou a sessão cumprimentando todos          
os presentes, apresentou a pauta, com a qual todos foram de acordo. O discente e               
também membro do colegiado, Samuel Átila propôs a inclusão na pauta do assunto             
referente a participação dos estudantes do internato no edital de seleção de            
estudantes para bolsas remuneradas e voluntárias de monitoria de iniciação à           
docência. Todos os presentes foram de acordo e a pauta solicitada foi incorporada à              
ordem do dia. Passaram em seguida para o assunto: 1. Quantidade de alunos para              
proceder à realização de disciplina optativas: Após explanação da professora Emille           
Sampaio sobre a baixa demanda por algumas disciplinas optativas, algumas questões           
foram levantadas e discutidas acerca dos possíveis motivos que estariam ocasionando           
este fato. Após ampla discussão, foi posto em votação a questão da necessidade de              
estipular um número mínimo de estudantes matriculados para ocorrer uma disciplina           
optativa. Por unanimidade, esta questão foi reprovada. A professora Sally França,           
então, sugeriu que cada professor decidisse a quantidade mínima de alunos que seria             
conveniente para ministrar a disciplina optativa ofertada. A sugestão foi colocada em            
discussão, votação, sendo aprovada por unanimidade, sem ressalvas. 2. Apresentação          
do relatório situacional da aluna Antônia Paulino da Cruz e orientações para            
facilitação da aprendizagem da docente: A professora Emille Sampaio apresentou a           
pauta fazendo um resgate de como esta questão chegou ao colegiado. Dois relatórios             
que tratam da situação da aluna foram lidos: Relatório do Setor de Pedagogia da              
Pró-Reitoria de Assuntos estudantis (PRAE) e Relatório de Atendimento da Secretaria           
de Acessibilidade (SEACE). Após leitura e ampla discussão da pauta em questão, os             
membros deram ciência e chegaram a um consenso sobre as providências: Encaminhar            
relatórios da aluna à coordenadora do segundo semestre para que esta socialize com             
os demais docentes e solicitar a PRAE um encontro entre a pedagoga e docentes do               
segundo semestre para orientações mais específicas, que possam auxiliar no processo           
ensino-aprendizagem da discente. Todos os presentes foram de acordo. 3. Suspensão           
da alimentação e repouso para internos do Hospital Geral de Brejo Santo: A             
professora Emille Sampaio falou sobre a problemática enfrentada pelos internos frente           
ao Hospital Geral de Brejo Santo. Os membros entenderam que retirar os internos do              
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referido hospital incorre num grande risco que é perder as vagas destinadas a             
FAMED/UFCA. Também foi de entendimento comum que não cabe a este colegiado            
governar sobre este assunto, cabendo como encaminhamento, comunicar à direção da           
FAMED que o colegiado do curso é a favor da manutenção dos serviços, cabendo a               
esta deliberar pauta que suceda possíveis providências em relação a alimentação e            
repouso dos alunos para a manutenção do serviço. 4. Participação dos alunos do             
internato no edital de seleção de estudantes para bolsas remuneradas e voluntárias            
de monitoria e iniciação à docência: O discente Samuel Átila apresentou a pauta             
colocando que, em algumas situações, no entendimento dos alunos internos, haveria           
possibilidade de exercer monitoria concomitante ao internato. Outros discentes         
também levantaram questionamentos sobre este fato, obtendo da maioria dos          
docentes presentes um posicionamento negativo acerca da questão. A professora          
Patrícia Andrade sugere que esta questão seja resolvida juntamente com o           
coordenador do internato, que na ocasião não esteve presente. Ao se posicionar            
contrária à participação dos internos na atividade de monitoria, a professora Maria            
Auxiliadora relatou algumas experiências negativas que teve com internos que eram           
monitores. Entendendo que o Edital é da Unidade Acadêmica, foi sugerido aos alunos             
que procurasse o professor André Porto, coordenador do internato, para argumentar           
com ele sobre a pauta em questão. Por motivo de evasão de membros e pelo adiantar                
da hora não foi apresentado informes. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi              
encerrada às dezenove horas e trinta e dez minutos. Eu, Maria Alinele Lucena Soares,              
Chefe do Apoio Administrativo da Coordenação do Curso de Medicina, lavrei a            
presente ata, a qual segue assinada por mim e pelo Presidente. 
 
  
        Maria Alinele Lucena Soares.     Prof.a. Emille Sampaio Cordeiro 
    Coordenação do Curso de Medicina                                                Presidente 
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